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Bombeiros é acionado para incêndio em 
prédio de escola estadual abandonado
DA REDAÇÃO
jordiario @gmail.com

O Corpo de Bombeiros 
foi acionado na tarde desta 
terça-feira (10), para conter 
fogo nas dependências inter-
nas de um prédio vazio onde 
funcionou uma escola esta-
dual em Pouso Alegre. 

Trata-se da Escola Esta-
dual Prefeito Dr. Custódio 
Ribeiro de Miranda, instala-
da na Rua Comendador José 
Garcia nº 1516, no bairro 
Nossa Senhora Aparecida. O 
prédio que já abrigou a unida-
de está desocupado, enquan-
to aguarda a transferência de 
titularidade para a Secretaria 
Municipal de Educação de 
Pouso Alegre e passe a inte-
grar a rede municipal. 

O local tem aspecto de 
abandono e serve a trafi-
cantes e usuários de drogas. 
Em seu interior há vestígios 
de ocupação irregular por 
pessoas em situação de rua 
e consumidores de entorpe-
centes. 

Segundo o Corpo de Bom-
beiros, o atendimento foi por 
volta de 13h14. O fogo estava 
concentrado numa sala com 
livros e papeis diversos. As 
chamas chegaram a atingir o 
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o CBM. A equipe conseguiu 
conter as chamas em menos 
de 20 minutos e fez o rescal-

do para evitar novos focos de 
incêndio.
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A Prefeitura de Pouso Ale-
gre, por meio da Secretaria 
Municipal de Saúde, concluiu a 
primeira etapa do mapeamento 
aéreo com drones em regiões 
estratégicas da cidade, identi-
ficando 965 pontos com risco 
para proliferação do mosquito 
Aedes aegypti. A ação integra 
o projeto tecnológico de com-
bate à dengue, chikungunya 
e zika e mapeou uma área de 
441,81 hectares em 14 bairros 
do município.

Entre os focos detectados 
estão 360 com descarte irre-
gular de lixo, 319 pneus acu-
mulando água, 82 piscinas 
(depósitos fixos), 75 depósitos 
móveis e um número significa-
tivo de caixas d’água destam-
padas. Os bairros mapeados 
incluem Santa Marta, Shan-
grilá, Francisca Augusta Rios, 
Jardim Olímpico, São Carlos, 
Recanto das Rosas, Vila Ema, 
Jardim Paraíso, Foch, Maria 
Guimarães Franco, Vila Costa 
Rios, São Geraldo e Francisco 
Pereira de Freitas.

O trabalho de campo com 
os Agentes de Combate às En-
demias, sob orientação dos su-
pervisores capacitados para o 
uso do sistema, já foi iniciado. 
As ações estão sendo prioriza-
das em locais com maior risco, 
como os que apresentam pneus 
e piscinas. Um mutirão está pro-
gramado para este sábado (14), 
com o intuito de concluir os tra-
tamentos e realizar o fechamento 
das caixas d’água expostas.

A adoção dos drones como 
ferramenta de vigilância am-
biental visa aumentar a efici-
ência, precisão e segurança das 
ações de combate ao mosqui-
to, alcançando áreas de difícil 

Uso de drones no combate à dengue em PA 
identifica 965 focos críticos em 14 bairros

acesso e orientando de forma 
estratégica a atuação das equi-
pes de saúde.

A Prefeitura reforça que, 

mesmo com o uso da tecnolo-
gia, a colaboração da população 
é indispensável. Manter quintais 
limpos, tampar caixas d’água, 

eliminar água parada e denun-
ciar terrenos abandonados são 
atitudes fundamentais para con-
ter o avanço das arboviroses.

Deputado Cássio 
Soares destaca 

parceria com P. A e 
anuncia verba para 
duas novas UBS’s

DA REDAÇÃO
jordiario@gmail.com

O deputado Cássio Soa-
res anunciou esta semana em 
vídeo que circula nas redes 
sociais, verba a construção de 
duas novas UBS’s em Pouso 
Alegre com investimentos de 
mais de R$4 milhões.

O deputado fez questão 
de ressaltar a parceria que 
mantém com o prefeito Cel. 
Dimas e vereadores parceiros, 

que possibilitam a concreti-
zação destes investimentos.

Segundo o deputado, os 
bairros contemplados com 
estas unidades serão o Mo-
rumbi e o São Camilo.

Tais UBS’s já faziam 
parte do plano do atual pre-
feito, que não tem medido 
esforços para melhorar cada 
vez mais o atendimento de 
saúde no município e parce-
rias como esta são impres-
cindíveis.



Aprovado projeto 
que obriga divulgação 
da lista de espera em 
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A Prefeitura Municipal de 
Pouso Alegre realizará audiência 
pública para apresentação e dis-
cussão do Plano Plurianual (PPA) 
2026-2029, nesta sexta-feira (13), 
às 13h, na Câmara Municipal. O 
evento representa uma oportu-
nidade fundamental para que os 
cidadãos participem ativamente 
da definição das prioridades or-
çamentárias que orientarão os 
investimentos municipais pelos 
próximos quatro anos.

Importância da Participação 
Popular no Planejamento 

Municipal
A audiência pública cons-

titui um instrumento essencial 
de transparência e participa-
ção democrática, permitindo 
que a população contribua di-
retamente com a construção 
das políticas públicas locais. 
Durante o evento, os cidadãos 
poderão conhecer em detalhes 
os programas, ações e metas 
previstas pela administração 
municipal, além de apresentar 
sugestões e demandas específi-
cas de suas comunidades.

O PPA é um instrumento 
de planejamento governamen-
tal que define as diretrizes, 
objetivos e metas para os pró-
ximos quatro anos, servindo 
como base para a formulação 
das Leis de Diretrizes Orça-
mentárias (LDO) e da Lei 
Orçamentária Anual (LOA). 
A participação da sociedade é 

Prioridades orçamentária de P. A. nos próximos  
anos será discutida em audiência Pública do PPA

DA REDAÇÃO
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O Projeto de Lei nº 
8.020/2025, que torna obri-
gatória a divulgação da lis-
ta de espera para vagas em 
escolas e centros de educa-
ção infantil municipais, foi 
aprovado em segunda vota-
ção pela Câmara Municipal 
de Pouso Alegre nesta terça-
-feira (10). O projeto, de au-
toria dos vereadores Lean-
dro Morais e Israel Russo, 
segue agora para sanção do 
Executivo. 

Conforme o texto apro-
vado, a lista deve ter as ini-
ciais do nome da criança, 
sua data de nascimento, a 
data e hora da inscrição, a 

unidade pretendida, a classi-
ficação do requerente na lis-
ta (de acordo com a ordem 
de chamada para ocupação 
da vaga) e o número de 
protocolo, gerado no ato de 
solicitação da vaga. O docu-
mento deverá ser disponibi-
lizado no site da Prefeitura e 
em todas as instituições de 
ensino municipais em local 
visível. 

O projeto visa aproximar 
a administração municipal 
das necessidades da popu-
lação, valorizando a trans-
parência, a publicidade e a 
impessoalidade. A proposta 
também busca promover 
maior segurança e igualda-
de no acesso às vagas em 
creches.

Câmara de P.A. vota projetos de 
crédito especial e suplementar
DA REDAÇÃO
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Na sessão ordinária desta 
terça-feira (10), os vereadores 
da Câmara de Pouso Alegre 
apreciaram três Projetos de Lei 
(PLs) que tratavam de crédito 
especial e um de crédito suple-
mentar. Todos são de autoria do 
Poder Executivo. 

O primeiro destes proje-
tos a ser votado foi o PL nº 
1.574/2025, que tratava da aber-
tura de crédito especial no valor 
de R$ 19,1 milhões para viabi-
lizar a construção de bacias de 
retenção. Essas estruturas visam 
mitigar as enchentes que afetam 
os bairros Santa Edwiges, Re-
canto dos Fernandes, Vale das 
Andorinhas, Fátima II, Fátima 
Ill e Faisqueira. O projeto foi 
aprovado por unanimidade em 
1ª votação e deve ser votado 
mais uma vez pelos vereadores. 

Já os projetos de núme-
ros 1.575/2025, 1.576/2025 e 
1.577/2025 passaram por vota-
ção única após a aprovação de 
requerimentos propostos pelo 
líder do governo, vereador Dio-
nísio, que pediam única discus-
são e votação para eles. 

O PL nº 1.575/2025 prevê 
a abertura de crédito especial 
no valor de R$ 6,88 milhões. 
Os recursos serão usados na 
contrapartida da execução da 

construção de uma Escola de 
Educação Infantil no Bairro 
Colina Verde e de uma Escola 
em Tempo Integral no bair-
ro Maçaranduba. Já o PL nº 
1.576/2025 trata da abertura 
de crédito especial para a uti-

lização do valor de R$ 16,1 
milhões enviado pelo Governo 
Federal para a execução destas 
duas obras. 

Por fim, o PL nº 1.577/2025 
trata da autorização para a aber-
tura de crédito suplementar no 

valor de R$ 1,97 milhão para 
a contratação de empresa es-
pecializada para ampliação do 
C.E.I.M Marilisa Lopes de Oli-
veira. Estão incluídos nesse va-
lor o fornecimento de material, 
equipamentos e mão de obra.

fundamental para que as prio-
ridades do município sejam de-
finidas de forma transparente e 
democrática.

A realização da audiência 
pública atende às determina-
ções da Lei de Responsabilida-
de Fiscal (LC 101/2000), que 
estabelece a obrigatoriedade de 
incentivo à participação popu-
lar durante os processos de ela-
boração e discussão dos planos 
orçamentários. A convocação 
da audiência pública para dis-
cussão do PPA é uma exigência 
prevista pela Lei Complemen-
tar Federal nº 101, de 04 de 
maio de 2000.

Os cidadãos terão a oportu-
nidade de manifestar-se sobre 
diversas áreas da administra-
ção municipal, incluindo saúde, 
educação, infraestrutura, segu-
rança, desenvolvimento econô-
mico, meio ambiente, assistên-
cia social, cultura e esporte. As 
contribuições apresentadas pela 
população serão registradas e 
consideradas no processo de 
consolidação final do PPA.

Os cidadãos interessados 
podem comparecer ao evento 
portando documentos de iden-
tificação e preparados para 
contribuir com sugestões es-
pecíficas sobre as necessidades 

de seus bairros e regiões. Du-
rante a audiência, haverá mo-
mentos específicos reservados 
para manifestações populares, 
perguntas e apresentação de 
propostas.

A participação popular 
contribui para a construção de 
uma sociedade mais justa, de-
mocrática e sustentável, garan-
tindo que as políticas públicas 
reflitam efetivamente as ne-
cessidades e aspirações da co-
munidade. O PPA participativo 
assegura maior eficiência na 
alocação de recursos públicos 
e gera maior legitimidade para 
a gestão pública.

Prefeitura de Boa 
Esperança confirma 

diagnóstico de meningite 
em criança de 2 anos

DA REDAÇÃO
jordiario @gmail.com

A Prefeitura de Boa Es-
perança (MG) confirmou 
nesta quinta-feira (12) o 
diagnóstico de meningite 
em uma criança que estava 
sob monitoramento após 
apresentar suspeita da do-
ença. O paciente de 2 anos 
segue internado com quadro 
de saúde estável no Hospi-
tal Regional em Varginha 
(MG).

De acordo com a Pre-
feitura de Boa Esperança, a 
criança que estuda na Cre-
che Municipal Maria Rosa 
de Souza Parreira apresen-
tou os sintomas no início da 
semana. Após a notificação, 
foram adotadas todas as me-
didas recomendadas pelo 
Ministério da Saúde.

Entre as medidas estão a 

limpeza e desinfecção geral 
de todas as áreas da creche, 
além da medicação preven-
tiva para contatos próximos 
do caso suspeito. Pais e res-
ponsáveis pelos alunos da 
instituição também foram 
orientados acerca dos sinto-
mas da doença.

Foram feitos exames es-
pecíficos e colhido material 
genético da criança. O ma-
terial foi encaminhado para 
a Fundação Ezequiel Dias, 
em Belo Horizonte (MG), e 
na quarta-feira (11) saiu re-
sultado positivo da análise. 
A criança continua hospita-
lizada recebendo tratamento 
adequado.

A Prefeitura de Boa Es-
perança informou que se 
trata de um caso isolado e 
não há, atualmente, nenhu-
ma outra suspeita de menin-
gite.
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Domingo tem 
RÁDIO BALAN-
GANDAN 2025

DA REDAÇÃO
jordiario@gmail.com

Acontece neste domin-
go, 15/06, das 10h às 12h 
no Teatro Municipal (Av. Dr. 
Lisboa, 205, Centro), mais 
uma edição da Rádio Balan-
gandan, aberto ao público - 
entrada franca

Completando 37 anos em 
2025, a Rádio Balangandan é 
um projeto infantil do músico 
e compositor Paulo Afonso 
Tchê, e nasceu com a fina-
lidade de promover arte na 
educação. Hoje, é referência 
para uma geração inteira que 
acompanhou e participou dos 
programas no palco do Ba-
langandan, incluindo artistas 
profissionais que conheceram 
a arte na educação através do 

projeto, ainda na infância. 
Os programas, com mú-

sicas selecionados em um 
repertório ao vivo para o 
público infantil, que parti-
cipa também no palco, têm 
classificação livre e tradução 
simultânea em Libras

O projeto Rádio Balan-
gandan tem patrocínio da 
Prefeitura de Pouso Alegre, 
por meio do edital do Fundo 
de Projetos Culturais (FPC) 
da Lei Municipal de Incen-
tivo à Cultura (LMIC), da 
Superintendência de Cultura

Conta ainda com o apoio 
da Câmara Municipal de 
Pouso Alegre, por meio da 
TV Câmara, que exibirá os 
programas gravados poste-
riormente no canal digital 
18.2.

DA REDAÇÃO
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A fervura no caldeirão 
da Câmara Municipal pare-
ce não baixar. A cada semana 
e um bate boca novo e fica 
cada vez mais evidente a di-
visão que toma conta da casa. 
O assunto da vez, foi a discus-
são entre os vereadores Hélio 
Carlos (PT) e Frederico Couti-
nho (Republicanos) que segun-
do consta, por pouco não troca-
ram socos no estacionamento 
da Câmara de Pouso Alegre 
(MG) na noite desta terça-feira, 
10.

O desentendimento entre 
os dois começou ainda durante 
a sessão da Câmara, realizada 
na noite desta terça-feira, 10. 
Inicialmente os dois trocaram 
farpas na discussão de proje-
tos e se estendeu para a tribuna 
da Câmara. Em seu discurso, 
Hélio criticou o apoio de Fre-
derico Coutinho ao deputado 
Rafael Simões em um projeto 
voltado a pequenos produtores 
rurais, sugerindo que Fred, que 
é produtor rural, poderia levar 
algum tipo de vantagem na 
ação.

A afirmação de Hélio fez a 
discussão escalar. Destempera-
do, Fred foi cobrar o colega pela 
fala no estacionamento.

O clima esquentou e eles 
precisaram ser contidos por 
dois assessores parlamentares 
e pelo vereador Delegado Re-
nato Gavião (PSDB) para que 
não chegassem as vias de fato. 
Fred, afirma que a “discussão 
acabou se estendendo de forma 
mais intensa”, mas que “feliz-
mente tudo foi resolvido pouco 

Fred se irrita com comentários de Hélio e 
vai tirar satisfação na garagem da Câmara

depois com diálogo e respeito”.

De amigos a rivais
Os vereadores, embora 

sejam de espectros políticos 
opostos, até cultivavam uma 
amizade, que vem de mandatos 
anteriores, mas, recentemente, 
viram a relação se deteriorar 
por uma série de desentendi-
mentos políticos. O ano co-
meçou com a dupla na mesma 
trincheira, vencendo a eleição 
para a Mesa Diretora da Câma-
ra contra o candidato indicado 

pelo governo Dimas. Daí em 
diante, porém, o relacionamen-
to foi descendo ladeira abaixo. 
Frederico Coutinho que tem 
tentado se firmar como o re-
presentante da extrema direita, 
apresentou uma série de proje-
tos conservadores na Casa, to-
dos criticados com veemência 
por Hélio, vereador do campo 
progressista. 

As coisas azedaram de vez 
quando Fred propôs projetos de 
valorização e regulamentação de 
atividades ligadas a rodeios. Hé-

lio, que é defensor da causa ani-
mal, protagonizou uma queda de 
braço com Frederico Coutinho da 
qual se saiu vitorioso – com a aju-
da decisiva do governo Dimas.

A distância entre os par-
lamentares ficou ainda maior 
quando o embate político se 
acirrou na Câmara e eles defini-
ram seus apoios aos dois prin-
cipais grupos políticos locais. 
Hélio foi para a base de Dimas, 
enquanto Frederico Coutinho 
tem se aproximado cada vez 
mais de Rafael Simões.
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Secretário Municipal de 
Alfenas é denunciado 
pelo MP por violência 

doméstica

DA REDAÇÃO
jordiario@gmail.com

O Ministério Público 
de Minas Gerais (MPMG) 
ofereceu nesta terça-feira 
(10), denúncia por violência 
doméstica contra Wagner 
Tarcísio de Moraes, de 52 
anos, secretário municipal 
do Meio Ambiente em Al-
fenas. Segundo apurado, em 
novembro de 2023, naquela 
cidade, o denunciado agre-
diu a sua companheira, com 
quem mantinha uma relação 
de cerca de 12 anos.  

Conforme narra a denún-
cia, em discussão motivada 
por ciúmes, o homem desfe-
riu socos no rosto da vítima, 
na presença dos filhos do ca-
sal, todos menores de idade. 

O denunciado é ex-vere-
ador e atualmente ocupa o 
cargo de secretário municipal 
de Meio Ambiente. Por isso, 
a 5ª Promotoria de Justiça de 
Alfenas solicitou a remessa 
de cópia da denúncia para a 
Secretaria Municipal de Polí-
ticas Públicas para Mulheres, 
à Comissão de Mulheres da 

OAB - Subseção de Alfenas, 
e ao prefeito da cidade, para 
conhecimento e eventuais 
providências em seus respec-
tivos âmbitos de atuação. 

O promotor de Justiça 
Frederico Carvalho de Araú-
jo ressalta que “não se pode 
olvidar, outrossim, que os 
poderes locais devem atuar 
para combater a pandemia de 
violência doméstica que se 
alastra, não só na sociedade 
alfenense, mas também entre 
aqueles responsáveis por ela-
borar e executar as políticas 
públicas a serem adotadas 
pelo município”. 

O homem foi denun-
ciado por lesão corporal 
praticada contra mulher, 
por razões da condição do 
sexo feminino (artigo 129, 
§13º, do Código Penal), 
com incidência dos ditames 
da Lei Maria da Penha (nº 
11.340/06). A denúncia re-
quer ainda a suspensão dos 
direitos políticos do réu e a 
fixação de obrigação de re-
parar os danos morais sofri-
dos pela vítima em decor-
rência de suas ações.

Cesta básica em Pouso Alegre tem 
maior queda do ano em junho
DA REDAÇÃO
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A cesta básica em Pouso 
Alegre registrou, em junho, a 
maior queda mensal de 2025, 
com redução de 2,84% em re-
lação a maio. O recuo foi pu-
xado pela queda nos preços de 
alimentos como batata, banana 
e arroz, enquanto o açúcar refi-
nado foi o único produto com 
alta significativa.

A pesquisa, realizada pelo 
Instituto Federal do Sul de Mi-
nas e Faculdade Unis, revela 
que o valor atual da cesta é de 
R$ 701,14, equivalente a qua-
se metade do salário mínimo 
líquido.

No acumulado do ano, a 
queda no preço dos alimentos é 
de 0,69%. Ainda assim, no acu-
mulado dos últimos 12 meses, 
a inflação dos alimentos segue 
com alta de 3,17%.

Dos 13 produtos analisados, 
10 tiveram redução nos preços. 
A batata liderou o recuo, com 
queda de 25,80%, seguida por 
banana (-6,53%) e arroz (-4%). 
“O início da colheita da safra 
de inverno aumentou a oferta 
de batata, enquanto a produ-
ção elevada de banana contri-
buiu para a queda nos preços”, 

explicam os pesquisadores. 
Outros itens, como farinha de 
trigo, óleo de soja e feijão ca-
rioquinha, também tiveram re-
duções acima de 3%.

Em contraste, o açúcar re-
finado subiu 5,13%, mesmo 
com o avanço da colheita da 
cana-de-açúcar. “A oferta ainda 
não é suficiente para influenciar 
os preços dos derivados”, des-
tacou o relatório. Manteiga e 
carne bovina também registra-
ram altas, mas insignificantes 
(0,63% e 0,02%, respectiva-

mente).
O valor da cesta básica em 

Pouso Alegre corresponde a 
49,93% do salário mínimo lí-
quido, exigindo 101 horas e 
37 minutos de trabalho mensal 
para sua aquisição. Comparado 
à linha de pobreza (R$ 218 per 
capita), o custo da cesta está 
3,22 vezes acima desse pata-
mar.

Segundo a pesquisa mais 
recente do Dieese, entre as ca-
pitais, São Paulo tem a cesta 
mais cara (R$ 896,15), enquan-

to Aracaju tem a mais barata 
(R$579,54). Na região, Carmo 
de Minas registrou valor supe-
rior (R$ 756,16), e Varginha, 
menor (R$680,59).

Os pesquisadores projetam 
que a tendência de queda deve 
continuar, mas em ritmo menor. 
“O clima e a dinâmica de ofer-
ta, especialmente de hortifruti-
granjeiros, carne bovina e leite, 
serão decisivos”, afirmam. O 
frio intenso pode reduzir a dis-
ponibilidade de alguns produ-
tos e pressionar os preços.

Prefeitura de P.A propõe gratificação por 
produtividade a agentes de trânsito
DA REDAÇÃO
jordiario@gmail.com

A Prefeitura irá encaminhar 
à Câmara Municipal o Projeto 
de Lei nº 1.588/2025, que altera 
a Lei Municipal nº 3.014/1995 
para incluir os agentes de trân-
sito no rol de servidores benefi-
ciados pela Gratificação de Es-
tímulo à Produtividade Fiscal 
Individual.

O projeto reconhece ofi-
cialmente a importância das 
funções desempenhadas pelos 
agentes na organização da mo-
bilidade urbana, fiscalização de 
trânsito e promoção da segu-
rança viária, além de equiparar 
o benefício já concedido a ou-
tros servidores que atuam com 
fiscalização no município.

“Estamos promovendo jus-
tiça e valorizando uma cate-
goria que atua diariamente nas 
ruas com dedicação. O trânsito 
de uma cidade exige organiza-
ção, respeito e presença ativa, 
e é isso que os nossos agentes 
oferecem à população”, decla-
rou o Prefeito Coronel Dimas.

Essa proposta irá beneficiar 
em torno de 25 agentes de trân-
sito efetivos. A metodologia de 
aferição da produtividade será 
baseada em critérios objetivos 
e regulamentada por decreto do 
Poder Executivo. 

A Prefeitura reforça que a 
gratificação não será vincula-
da à aplicação de multas, mas 
sim ao desempenho e eficiên-
cia dos profissionais. Ou seja, 
a gratificação não tem relação 
com aumento de aplicação de 
multas. O foco é reconhecer o 
trabalho educativo e preventivo 
dos agentes, garantindo mais 
segurança, fluidez e orientação 
à população.

A proposta corrige uma la-
cuna histórica na legislação e 

contribui para a construção de 
um trânsito mais seguro e hu-
mano. 

“Trata-se do reconhecimen-

to formal da relevância das ati-
vidades dos agentes de trânsito. 
Essa proposta promove valori-
zação, engajamento e estímulo 

ao desempenho ético e eficien-
te”, afirmou o secretário muni-
cipal de Trânsito e Transportes, 
Márcio Eli Barbosa Júnior.
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Defensoria Pública presta atendimento gratuito e 
alerta para golpe contra pessoas pelo Whatsapp

Rock in PA confirma Frejat como atração na 
grande final do ‘ÉPra Cantar - Dia do Rock’

DA REDAÇÃO
jordiario@gmail.com

A Defensoria Pública de 
Minas Gerais (DPMG) aler-
ta as pessoas assistidas so-
bre um golpe que vem sendo 
aplicado pelo Whatsapp. Cri-
minosos enviam mensagens 
se passando por defensoras e 
defensores públicos, ou ser-
vidoras e servidores, pedindo 
dinheiro para a continuidade 
ou finalização de um atendi-
mento.

A orientação é ignorar as 
mensagens deste tipo e, em 
caso de dúvida, procurar a 
Unidade da DPMG mais pró-
xima. 

A Defensoria Pública é 
uma instituição pública, com 
a premissa constitucional de 
garantir às pessoas – princi-
palmente as de baixa renda – 
o acesso integral e totalmente 
gratuito à Justiça.

Defensoras e defensores 
públicos, servidoras e servi-
dores jamais solicitam trans-
ferências ou pagamentos de 
qualquer natureza nem pe-
dem o fornecimento de senha 
bancária. A Defensoria Pú-
blica pode entrar em contato 
pelo número do Whatsapp 
cadastrado pela pessoa assis-

tida apenas para informar so-
bre audiências ou andamento 
do processo.

O golpe vem sendo apli-
cado contra assistidas e as-
sistidos das Defensorias 
Públicas de todo o país. Em 
Minas, casos já foram regis-
trados em Belo Horizonte e 
vários municípios do interior.

As orientações são as se-
guintes:

– Cuidado com fraudes: 

Se alguém se passar por re-
presentante da Defensoria 
Pública e solicitar pagamen-
tos, não responda. Nossa 
atuação é sempre gratuita e 
transparente.

– Orientação jurídica e 
apoio: Oferecemos orien-
tação jurídica, defesa em 
processos judiciais e extra-
judiciais, além de apoio em 
diversas áreas do Direito, 
sem nenhum custo.

– Nossa atuação depende 
apenas da apresentação de 
listas de documentos e com-
provantes de renda, para ave-
riguar se a pessoa se encaixa 
nos nossos critérios socioe-
conômicos.

– Atenção: Denuncie 
qualquer tentativa de fraude 
ou cobrança indevida rela-
cionada à Defensoria Públi-
ca. Procure nossas Unidades 
e/ou a autoridade policial.

CISAMESP - CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE 
DOS MUNICÍPIOS DA MICRORREGIÃO DO MÉDIO 

SAPUCAÍ – AVISO DE LICITAÇÃO/ PREGÃO 
ELETRÔNICO Nº 004/2025.

O CISAMESP - Consórcio Intermunicipal de Saúde dos Mu-
nicípios da Microrregião do Médio Sapucaí, torna público que 
fará realizar, em conformidade com a Lei nº 14.133/2021 e 
alterações posteriores, Pregão Eletrônico nº 04/2025, para 
a escolha da proposta mais vantajosa visando a futura e 
eventual aquisição de bens permanentes para atendimento 
das necessidades do CISAMESP. O Edital completo esta-
rá disponível a partir do dia 13/06/2025, das 8h às 16h, na 
sede do CISAMESP, localizada na Avenida Major Armando 
Rubens Storino, nº 2.200, Jardim Canadá, Pouso Alegre/
MG, e também poderá ser solicitado pelo telefone (35)3423-
3353, pelo e-mail licitacaocisamesp@gmail.com ou consul-
tado no site www.cisamesp.mg.gov.br, na plataforma https://
licitar.digital/ e no Portal Nacional de Contratações Públicas 
(PNCP). Entrega das propostas a partir de 13/06/2025 às 
09h00 no site https://licitar.digital/. Abertura das propostas: 
30/06/2025 às 08h31min na plataforma https://licitar.digital/.

CISAMESP - CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE 
DOS MUNICÍPIOS DA MICRORREGIÃO DO MÉDIO 

SAPUCAÍ – AVISO DE LICITAÇÃO/ PREGÃO 
ELETRÔNICO Nº 005/2025.

O CISAMESP - Consórcio Intermunicipal de Saúde dos Mu-
nicípios da Microrregião do Médio Sapucaí, torna público que 
fará realizar, em conformidade com a Lei nº 14.133/2021 e 
alterações posteriores, Pregão Eletrônico nº 05/2025, para 
a escolha da proposta mais vantajosa visando a futura e 
eventual aquisição de equipamentos audiométricos para 
implementação do Programa Estadual Miguilim para atendi-
mento das necessidades do CISAMESP. O Edital completo 
estará disponível a partir do dia 13/06/2025, das 8h às 16h, 
na sede do CISAMESP, localizada na Avenida Major Arman-
do Rubens Storino, nº 2.200, Jardim Canadá, Pouso Alegre/
MG, e também poderá ser solicitado pelo telefone (35)3423-
3353, pelo e-mail licitacaocisamesp@gmail.com ou consul-
tado no site www.cisamesp.mg.gov.br, na plataforma https://
licitar.digital/ e no Portal Nacional de Contratações Públicas 
(PNCP). Entrega das propostas a partir de 13/06/2025 às 
09h00 no site https://licitar.digital/. Abertura das propostas: 
01/07/2025 às 08h31min na plataforma https://licitar.digital/.

PREFEITURA MUNICIPAL DE POUSO ALEGRE/MG – 
CREDENCIAMENTO nº 09/2025 – Objeto: “Credencia-
mento de interessados para participação com food trucks e 
beer trucks no evento público “ROCK IN PA”, realizado pela 
Prefeitura Municipal de Pouso Alegre”. O início do recebi-
mento dos documentos para habilitação será a contar do dia 
17/06/2025 as 09h00min. O edital poderá ser consultado e 
obtido gratuitamente através do Portal de Compras Públicas 
(www.portaldecompraspublicas.com.br) e do site da Prefei-
tura (www.pousoalegre.mg.gov.br/licitacao). Informações: 
(35) 3449-4023 ou e-mail licitapamg@gmail.com. William 
de Oliveira Xavier Júnior – Agente de Contratação. Pouso 
Alegre/MG, 12 de Junho de 2025.

Prefeitura Municipal de São Sebastião da Bela Vista (MG) 
- Pregão Eletrônico – Sistema de Registro de Preços Nº 
0012/2025 - Processo Administrativo Nº 0091/2025 – Aviso 
de Licitação - Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA 
O FORNECIMENTO DE PEÇAS E COMPONENTES AU-
TOMOTIVOS, GENUÍNOS E/OU ORIGINAIS DE FÁBRICA 
PARA MANUTENÇÃO DOS VEÍCULOS LEVES, MÉDIOS, 
PESADOS E MÁQUINAS QUE COMPÕEM A FROTA MUNI-
CIPAL DO MUNICIPIO DE SÃO SEBASTIÃO DA BELA VIS-
TA (MG). As Propostas Serão Recebidas até as 09h00min 
do dia 01 de julho 2025, o edital encontra-se disponível 
no site: www.saosebastiaodabelavista.mg.gov.br. no portal 
www.portaldecompraspúblicas.com.br. E PNCP – Portal Na-
cional de Compras Públicas. São Sebastião da Bela Vista 
(MG), 12 de junho de 2025 – Augusto Hart Ferreira - Prefeito 
Municipal.

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAREAÇU
5º Termo Aditivo ao contrato nº 096/2022
Processo nº 010/2022
Dispensa nº 001/2022
Partes: MUNICÍPIO DE CAREAÇU
            LUCIANE BALESTRA DE CAMPOS PINTO 
Objeto: Locação do imóvel para instalação das dependên-
cias da Unidade Básica de Saúde para Sala de Imunização 
do Município de Careaçu/MG.
Prazo: 23/05/2025 à 25/07/2025.
Valor: R$ 650,00 por mês

DA REDAÇÃO
jordiario@gmail.com

A organização do Rock in 
PA, evento que acontece em 
Pouso Alegre (MG), anunciou 
nesta quarta-feira (11) a pre-
sença de Frejat como atração 
principal da primeira noite do 
festival, marcada para o dia 12 
de julho, na Praça de Esportes 
Alvarim Vieira Rios, conhecida 
popularmente como “Rosão”.

O destaque vai para o vence-
dor do concurso cultural “ÉPra 
Cantar – Dia do Rock”, promo-
vido pela EPTV, que terá a hon-
ra de abrir o show de Frejat, um 
dos maiores nomes do rock na-
cional. O artista ou banda classi-
ficado em primeiro lugar vai dar 
início à noite histórica no palco 
principal do festival.

No segundo dia de evento, 
em 13 de julho, sobem ao pal-
co a banda Cover Queen, e os 
participantes colocados em 2º e 
3º lugar.

Roberto Frejat é guitarrista, 
compositor e assumiu os vocais 
da banda Barão Vermelho em 
1985, com a saída de Cazuza. 
É, hoje, um dos nomes mais 
importantes do rock nacional. 
Ainda no Barão Vermelho, 

um dos maiores sucessos é a 
música “Por Você”. Em car-
reira solo, destacam-se “Amor 
pra Recomeçar” e “Segredos”. 
Frejat também é compositor ou 
coautor de clássicos como “Pro 
Dia Nascer Feliz”, “Bete Ba-
lanço” e “Puro Êxtase”.
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 Você sabia que existem três 
tipos de depilação a laser? 

CLÁUDIO PRADO
jordiario@gmail.com

A depilação a laser fa-
cilmente se popularizou por 
conta da alta procura para 
eliminação por tempo pro-
longado e quase definitiva 
dos pelos, além das flexibi-
lizações para realização do 
pagamento. Atualmente, no 
mercado, existem diversos ti-
pos de marcas de equipamen-
to lasers, oferecendo os três 
tipos existentes para os servi-
ços de depilação a laser, cada 
um com finalidades distintas. 

“O comprimento da onda, 
que diferencia os tipos de la-
ser, são recomendados para 
estilos de peles específicos, 
gerando resultados mais rá-
pidos e satisfatórios depen-
dendo do seu uso”, esclarece 
a especialista de uma rede 
pioneira nos serviços de de-
pilação à cera indolor e sem 
hora marcada que nós con-
sultamos. 

Confira os diferenciais de 
cada um deles:

Diodo - Esse laser é uma 
das tecnologias preferidas na 
depilação definitiva. É indi-
cado para pessoas com a pele 
morena clara e pelos escuros, 
com comprimento de onda de 
810 nm (nanômetros), por ser 
considerado intermediário e 
um dos mais comuns exis-
tentes no mercado. “A tec-
nologia de Diodo funciona a 
partir da emissão de um feixe 
de luz pura, concentrada e 
intensa, que é absorvida pela 
melanina e apresentando dis-
persão mínima, motivo pelo 
qual proporciona resultados 
altamente eficientes. Além 
disso, conta com recurso de 
resfriamento que proporcio-
na uma sessão de depilação 
menos dolorosa”, explica ela.

Entre as vantagens da uti-
lização dessa tecnologia es-
tão o alto índice de eficácia 
na eliminação duradoura dos 
pelos; auxílio no clareamen-
to da pele; aplicação pratica-
mente em todo o corpo, in-
clusive no rosto; sessão mais 
confortável devido à tecnolo-
gia de resfriamento da ponta 
do aparelho; amenização do 
surgimento de foliculite na 
área tratada; e melhora da 
textura e aspecto da pele. 

ND-YAG - O laser ND-
-YAG é a tecnologia indicada 
para atender peles negras. É 
uma tecnologia com o maior 
comprimento de onda (1064 
nm) e, consequentemente, o 
mais potente de penetração 
entre todas as opções de laser 
disponíveis no mercado. Por 

esse diferencial, é utilizado 
para outras finalidades, como 
em tratamentos de peeling, 
varizes e cicatrizes, até remo-
ção de tatuagens, manchas e 
redução de olheiras. “O fun-
cionamento deste laser na 
depilação ocorre por meio 
da atração pela hemoglobina, 
proporcionando resultados 
eficazes também em peles 
negras. O feixe de luz vai 
cauterizar o vaso sanguíneo 
responsável pela irrigação do 
folículo piloso, logo, danifica 
os pelos fazendo-os cair”, ex-
plica a especialista.  

Entre as vantagens da utili-
zação deste tipo de laser estão 
a segurança de sua aplicação 
na pele negra, pois seu feixe 
de luz não procura a melani-
na como meio de condução 
da luz para atingir o folículo; 
menor efeito inflamatório, 
portanto, não produz queima-
dura térmica; alta capacidade 
de penetração na derme; me-
nor risco de complicações; 
aplicação em várias regiões 
do corpo e rosto; e auxílio no 
clareamento de manchas.  

Alexandrite - Uma das 
tecnologias mais utilizadas 
no mercado, com eficiência 
maior em pessoas com pele 
bem clara, pelos claros. O 
funcionamento se dá atra-
vés de disparos de laser que 
buscam a melanina presente 

e, com isso, geram um dano 
térmico no folículo, destruin-
do ou retardando sua capaci-
dade de gerar um novo fio. 
“De todos os tipos de laser 
presentes no mercado, o de 
Alexandrite conta com o me-
nor comprimento de onda, 
com 755 nm”, afirma.  

Entre as vantagens da uti-
lização dessa tecnologia es-
tão a capacidade de destruir 
o pelo sem danificar a pele ao 
redor; sistema de resfriamen-
to na ponta que deixa a área a 
ser depilada gelada, propor-
cionando um procedimento 
mais confortável; boa e pro-
funda penetração na derme; 
contribuição para o estímulo 
de colágeno na pele; e facili-
dade em uso em várias partes 
do corpo e rosto. 

Período do 
tratamento a laser

Apesar da alta eficácia 
em eliminar os pelos de for-
ma duradoura, independen-
te da tecnologia, é preciso 
manter uma regularidade no 
tratamento, sendo necessá-
rio entre oito a dez sessões 
para que todos os pelos se-
jam atingidos na fase aná-
gena (etapa de crescimento 
do fio do pelo). Porém, já é 
possível observar excelentes 
resultados logo nas primeiras 
sessões. “Ao final do trata-

mento com as tecnologias, 
cerca de 80% dos pelos serão 
eliminados de forma dura-
doura, sendo necessário rea-
lizar sessões de manutenção 
de seis em seis meses, ou até 
uma vez ao ano”, recomenda 
a especialista. 

Atenção aos cuidados an-
tes e depois da depilação a 
laser para evitar danos à pele:

• Não se expor ao sol 
na semana que antecede o 
procedimento;

• Evite exposição solar 
nas 48 horas que sucedem a 
sessão. Quando se expor, não 
se esqueça do protetor solar;

• Use loções calman-
tes, como a de aloe vera, por 
exemplo, após o procedimen-
to para ajudar na recuperação 
da pele;

• Evite roupas muito 
apertadas logo após o proce-
dimento.

Como sempre frisamos 
em nossas matérias, todo pro-
cedimento estético deve ser 
realizados por profissionais 
qualificados e com a depila-
ção a laser não é diferente.

Em Pouso Alegre, exis-
tem inúmeros profisionais e 
clínicas especializadas neste 
tipo de procedimento, como 
por exemplo a clínica Lílian 
Ferrari que tem em seu qua-
dro, profissionais altamente 
qualificados.  

Chá verde: aliado 
ou vilão?

Quando o assunto é 
emagrecimento, é ten-
tador acreditar que um 
único produto é capaz de 
proporcionar resultados 
miraculosos. Mas, na re-
alidade, isso não ocorre. 
É preciso sempre lem-
brar que nenhum alimen-
to ou substância isolada 
é capaz de promover 
perda de peso apenas por 
seu efeito. 

O alerta vale para 
qualquer item e inclui o 
chá verde, que conquis-
tou uma legião de con-
sumidores por conta de 
sua fama emagrecedora. 
O chá verde tem uma 
leve ação termogênica 
e antioxidante e ajuda 
na queima de gordura 
corporal quando alia-
do a uma alimentação 
equilibrada e atividade 
física regular”, comenta. 
Porém, o uso em doses 
concentradas ou prolon-
gadas pode causar inú-
meras consequências ao 
organismo.

 Entre os riscos deri-
vados do consumo ex-
cessivo da bebida estão 
irritações na mucosa do 
estômago, insônia e ir-
ritabilidade. Para quem 
se vale de doses con-
centradas do produto, 
como as encontradas em 
cápsulas, o risco é ainda 
maior. Quando mantido 
o consumo por períodos 
longos, há chances de 
desenvolvimento de re-
ações inflamatórias, de 
colestase – ou seja, inter-
rupção do fluxo da vesí-
cula -, e até de acúmulo 

de gordura no fígado e 
necrose. 

 Por ser uma bebida 
natural, muitos não as-
sociam a ela o potencial 
de problemas. Mas tudo 
em excesso gera riscos, 
inclusive produtos natu-
rais. É preciso atenção. 
Os chás não são capazes 
de fazer milagres e preci-
sam ser usados com cau-
tela. 

Para acessar os bene-
fícios do chá verde sem 
colocar a saúde em risco, 
a dica é respeitar a quan-
tidade máxima de consu-
mo diário – algo como 
dois copos de chá solúvel 
ou cerca de 10g de erva 
preparados em 200 ml de 
água. Outro ponto essen-
cial é checar a procedên-
cia do produto. Substân-
cias sem armazenamento 
e extração corretos pro-
vocam o desenvolvimen-
to de fatores tóxicos no 
fígado. Por isso, a indi-
cação é consultar sempre 
um profissional habilita-
do para compreender se 
esta é uma opção saudá-
vel. 

Por último, é preciso 
atenção para os grupos 
que devem evitar a bebi-
da. Pessoas com doenças e 
alterações no fígado como 
hepatites, cirroses e estea-
tose hepática que abusam 
de bebidas alcoólicas e fa-
zem uso de medicamentos 
hepatóxicos não devem 
consumir do chá verde. 
Vale sempre lembrar que o 
ideal é que não haja con-
sumo por idosos, crianças 
e gestantes.
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R. Vereador José Rigotti, 63, Jardim América 
(35) 9 9157-7576

Cross Experience Noronha

Motociclistas unem paixão por motos e rock para 
transformar vidas com ações solidárias em MG
DA REDAÇÃO
jordiario @gmail.com

A paixão pelo rock e pelas 
motos é mais do que um estilo 
de vida — é uma forma intensa 
de sentir o mundo. O som das 
guitarras se mistura ao ronco dos 
motores e cria uma trilha sonora 
que embala a liberdade de quem 
ama percorrer estradas sobre 
duas rodas.

O Moto Clube Insanos é con-
siderado hoje um dos maiores do 
mundo, com mais de 16 mil inte-
grantes espalhados por 65 países. 
O foco principal do grupo são as 
ações sociais — tanto que seu lema 
é “fazer o bem, sem olhar a quem”.

Os integrantes se reúnem en-
tre amigos associados para dis-
cutir formas de ajudar pessoas, 
como por meio de doações de 
sangue em hemocentros, além 
de, é claro, conversar sobre mo-
tos e curtir muito rock.

A conexão com o rock e 
a adrenalina das motos é uma 
combinação que mantém muitos 
grupos de amigos sempre unidos. 
É o caso do publicitário Adriano 
Barros, que preserva uma ami-
zade de quase 40 anos com três 
amigos de infância — e, há 10 
anos, percorre as estradas ao lado 
deles. Para eles, viajar de moto é 
mais do que chegar ao destino.

“Quando você viaja de car-
ro, você observa a paisagem, 
mas quando viaja de moto, você 
faz parte da paisagem”, diz 
Adriano.

Os amigos estão sempre se 
reunindo: tocam violão, cantam, 
conversam e combinam a próxi-
ma viagem, sempre ouvindo o 
bom e velho rock’n’roll. Dentre 
as muitas viagens juntas, a maio-
ria delas é para shows de rock e 
encontros de motos.

Para esses amigos de longa 
data, a combinação de rock e 
motociclismo não é apenas um 
hobby, mas uma forma de vida 
que continua a unir suas histórias 
e aventuras ao longo das estradas 
do Brasil.

O rock, além de um estilo 
musical, é uma expressão de li-
berdade, sentimento que move 
motociclistas apaixonados pelas 
estradas e por ações solidárias.

Médica é condenada por acúmulo de cargos 
públicos e não cumprimento de jornada
DA REDAÇÃO
jordiario @gmail.com

O Tribunal de Contas mul-
tou a médica Marcela Ferreira 
de Oliveira em R$ 20 mil e de-
terminou o ressarcimento (de-
volução) aos cofres públicos de 
R$ 27 mil (a serem corrigidos), 
por acúmulo ilegal de cargos 
públicos e descumprimento de 
jornada de trabalho. A decisão 
ocorreu em julgamento da Pri-
meira Câmara, nesta terça-feira 
(10/06). A servidora possuía, 
em 2017, cinco vínculos, com 
as prefeituras de São Gonçalo 
do Sapucaí, Inconfidentes, To-
cos do Moji e Silvianópolis, 
constatados em fiscalização 
eletrônica do TCEMG.

O ressarcimento deverá ser 
feito ao município de Inconfi-
dentes, pois, durante a tramita-
ção do processo no TCEMG, a 
prefeitura enviou os documen-
tos referentes a processo ad-
ministrativo aberto pelo Exe-
cutivo Municipal para apurar 
a carga horária cumprida pela 
médica. A prefeitura indicou 
dano ao erário pelo não cum-
primento das 20h semanais de 
prestação de serviço.

“Assim, considerando que 
a servidora não comprovou, 
apesar de devidamente citada 
nestes autos, o cumprimento 
da jornada pactuada com o 
município de Inconfidentes e 

gular de cargos deve ser feito, 
ainda, de forma periódica.

O Tribunal indicou que os 
chefes dos executivos devem, 
ainda, “adotar controle rigoroso 
da frequência e folha de ponto 
dos servidores municipais, es-
pecialmente na área da saúde, 
dando-se preferência ao ponto 
eletrônico ou, demonstrada a 
sua impossibilidade, por meio 
de registro de ponto manual”. 
Cabe recurso da decisão.

diante do dano apurado, voto 
para que seja determinada à 
sra. Marcela Ferreira de Oli-
veira a restituição ao erário 
municipal do valor histórico 
de R$ 26.610,07, a ser devi-
damente atualizado”, propôs o 
relator do processo, conselhei-
ro Agostinho Patrus, acompa-
nhado por unanimidade pelos 
conselheiros na sessão.

A médica ainda foi multa-
da em R$ 20 mil pelo acúmulo 

indevido de cargos públicos. 
Pela Constituição Federal, pro-
fissionais de saúde não podem 
acumular mais de dois víncu-
los com a administração pú-
blica. O TCEMG recomendou 
aos atuais prefeitos das cidades 
citadas que reforcem a confe-
rência e apuração dos vínculos 
públicos ativos na contratação 
de novos servidores, em espe-
cial na área da saúde. O con-
trole da não acumulação irre-
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